

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	16.07.2013

Verlagerung Haltestelle Hopfenstraße

hier: Beschluss aus der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 17.03.2011, TOP 7.4

Die Verwaltung wird beauftragt, eine Verlegung der Haltestelle Hopfenstraße in Köln-Merheim auf der Nordseite gemäß der Mitteilung 5353/2010 ggf. unter Einbeziehung der Feuerwehrezufahrt, um ca. 20 Meter nach Osten in Richtung Kreisverkehr, zu planen und umzusetzen. Die Planung umfasst den Erhalt der Bäume.

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung hat die Verlegung der nördlichen Haltestelle Hopfenstraße in Köln-Merheim untersucht und kommt zu dem Ergebnis, dass die Verlegung um ca. 20 Meter nach Osten unter Einbeziehung der Feuerwehrezufahrt aufgrund der erforderlichen Breite der Zufahrt nicht möglich ist. Eine Verschiebung der Haltestelle um mehr als 20 Meter wäre nur unter Inanspruchnahme privater Flächen möglich, ist jedoch aus verkehrssicherheitstechnischen Aspekten, die Einfahrtsradien und Sichtverhältnisse der angrenzenden Privatstraße würden sich verschlechtern, nicht zu befürworten.

Die Haltestelle verbleibt aus den o. g. Gründen an der jetzigen Position.

Die Verwaltung sieht den Beschluss als erledigt an.